



宇部市里親会だより

INDEX

総会(コロナ拡大のため書面決議)
ランチ会
研修会(コロナ拡大のため中止)
里親説明会&里親サロン

リクレーション
クリスマス会
ミニリクレ(コロナ拡大のため中止)
里親サロン(コロナ拡大のため中止)

7月 ランチ会

今年も総会が書面決議となり、直接お話しすることができませんでした。そこで、平日里親さんだけでゆっくりとちょっと贅沢に海の見えるレストランでランチ会を開き、たくさんのご参加をいただきました。



平日に設定したのは、里親さんにもリフレッシュしていただく意図があり、里親さんからも楽しんでお話をすることができたとお声をいただきました。

10月 全国里親会 リモート参加

コロナの為、オンラインで全国里親会の研修会があり、参加しました。

里親説明会&里親サロン

たくさんの里親さんの参加をいただき、楽しくお茶を飲みながら、説明会に参加された方々に里親さんの率直な生の声を届けることができました。説明会の後も残って熱心にお話を聞かれた方もいらっしゃいました。

11月 リクレーション(日帰りバス旅行)

バスで下関市の「海響館」に行きました。海響館は子どもたちにも大人気の水族館で、イルカのショーに大きな歓声が上がりました。それから関門橋を渡り、門司港へ向かい、昼食は歴史ある建物にあるレストランで焼きカレーを食べて、遊覧船にも乗りました〜♪



海響館にて



遊覧船にて



昼食のレストラン↑
←門司の名物焼きカレー



12月 クリスマス会

今年も大きなホテルのレストランでの開催となりました。今年は、里親会だけの部屋を用意していただいたので、久々にビンゴをすることができました。会員の方や、里親専門相談員の方からも景品を提供していただき、おおいに盛り上がりました!!

里子さんには、この季節に毎年、里親会からギフトカードをプレゼントしております。



編集後記

- ◇ 昨年度から活動を開始されたフォスタリング機関の「れり〜ふ」さんからの研修会や CoCo かふえ(サロン)のご案内がありました。
- ◇ 他市の里親サロンのご案内もいただき、リモートではありますが、他市の里親さんとも交流もできました。
- ◇ with コロナの中、なるべく対面しお話しできる機会を設けたいという模索しながらの一年でした。

文責：宇部市里親会 事務局 森